

みんな違っていいんだよ!

私たちが「陽だまり」で待っています



△佐藤さよ子さん(右)と鈴木久子さん(左)

〔陽だまり〕
●開設日時
 毎週火・木曜日
 午前10時～12時
●場所
 村民会館図書室
●問い合わせ先
 関川村教育委員会
 ☎(64)1491

平成29年4月から、村民会館図書室で「陽だまり」(適応指導教室)が開設されているのをご存知ですか?
 「陽だまり」とは、小中学生の不登校支援を行う場所、人との関わりにつまづき、引

きこもりがちになっていたり子どもの支援を行うために教育委員会が設置した適応指導教室のことです。「陽だまり」へ通っただけ学校での出席日数としてカウントされます。



生涯学習 情報ステーション

広報せきかわ「お知らせ版」とあわせてご覧ください

◆お問い合わせは村民会館へ
 ☎ 64-2134

今回は、支援をしてくれる「先生」を紹介します。
●佐藤さよ子さん
 (村上市・関川中学校スクールカウンセラー)
 関川村でも子どもの傷ついた自尊心を癒す場所、いろいろな価値観を認め合う場所が必要と思ひ、3年前から「陽だまり」をスタートさせました。ようやく学校と保護者、「陽だまり」がつながり始めてきたのを感じています。
 「満点でなくていい、休んでもいいんだよ」という見守りの気持ちで、これからも子どもたちの受け皿としての温かい場所を提供していきます。
●鈴木久子さん
 (下関・NPO法人「こころスタ代」表理事)
 子育てが、いつの間にか苦しくなったとき重い荷物をここにきて降ろしてほしい。親がまず、話してらくーになつてほしいと思つています。また、子どもさんが学校に行けないとき、ここで疲れた羽根を休めて下さい。
 辛いときは、一人で抱えこまないで、この「陽だまり」の戸を気楽にたたいてください。待っています。



図書室の窓から

村民会館図書室

春になりました。入園や入学、進級など新しい第一歩を踏み出す方が多い季節ですね。図書室ではそんな方々にぴったりの書籍も揃えてあります。お気軽にお越しください。

この本よんで!!

「ブルドッグたんていときえたほし」
 谷口 智則



ある日、ブルドッグたんていに「ほしをさがしてほしい」という手紙が届きました。だれも、願いを持たなくなってしまったため、絶望した星は空からおりてどこかに行ってしまったのです。星を見つける事ができるでしょうか?

今月の1冊

「人生は単なる空騒ぎ -言葉の魔法-」
 鈴木 敏夫



世界中で愛され続けているジブリ作品のメッセージを伝える、力強い言葉たち。それらは、どうやってうまれたのか、鈴木敏夫プロデューサーの手書きがもつパワーとはなにか。自身の「書」をまとめた初めての1冊。



今月の図書館バス

にじ色と、「汽車」のメロディーが目印です。
 高田～沢～女川 方面 …… 8(日)21(土)
 大島～片貝～大石 方面 …… 15(日)28(土)

21日出は おはなしのかい
 毎月第3土曜日です

ブルーベリーの皆さんが贈る、ステキなおはなしの世界…。ろうそくを使つての演出が幻想的です。家族みんなでの参加も大歓迎! 無料です!

参加してくれた子どもたちにはかわいいシールをプレゼント!

毎週水曜日がお休みです。平日は、13時～17時30分まで、土・日・祝は、9時～17時まで開館しています。

あなたに直撃 179



三須恒良さん
(新潟北高校1年・下関)

関川中学校を卒業して新潟北高校に進学する三須恒良さんに話を聞きました。

—関川中学校での3年間を振り返ってみて、いかがでしたか？

学校生活は、1日1日を精一杯楽しんだので、すごく充実した3年間でした。特に野球部では、下越大会で自分のヒットで試合を決めることができたことや県大会ベスト8まで勝ち進むことができたのは、すごく嬉しかった思い出です。

—中学校で共に過ごした仲間たちへメッセージを
こんなに楽しく3年間を過ごすことができたのは、友達のおかげだと思っています。みんなと楽しく過ごした中学生活のように、それぞれ高校は違っても楽しい学校生活を過ごしてください。高校行っても一緒に遊ぼう！

—どのような高校生活を送りたいですか？

ボクシングづけの高校生活を送りたいです。小さい頃から格闘技が大好きで、特にマイクタイソンに憧れていました。中学1年の冬にボクシングジムを見つけて親に頼んで通わせてもらいました。親が理解してくれてうれしかったです。今から高校生活が楽しみです。

—将来の夢を聞かせてください。

ボクシング世界チャンピオンです。
関川村初の世界チャンピオンになってみせます！

民生委員・児童委員に異動がありました

中東・田麦千刈地区を担当していた須貝朝子さん(中東)が3月31日で退任されました。長い間、村の福祉向上に尽力されました。ありがとうございました。

新たに民生委員・児童委員に伊藤清一郎さん(田麦千刈)が厚生労働大臣から委嘱されました。民生委員・児童委員は、地域福祉の向上のために厚生労働大臣から委嘱された「民間の奉仕者」です。生活に関することや子どものことなどでお悩みの方は、お気軽にご相談ください。

秘密は固く守られます。

担当地区	氏名
中東・田麦千刈	伊藤 清一郎

*任期は平成31年11月30日まで。敬称略。

「夢に力を2018」プロジェクト サッカー日本代表応援メッセージ



サッカー日本代表に託す夢や選手への応援メッセージを募集したところ、大勢のみなさんから、巨大フラッグにご記入いただきました。

5月30日開催の壮行試合で行なう“日本史上最大の応援”で掲出されます。

みなさん、ありがとうございました。



- 期日 2月25日
- 会場 村民会館アリーナ
- 成績
- 一般の部 —
- ▽ 優勝 川北和楽
- ▽ 準優勝 レッドブル 九ヶ谷
- ▽ 第3位 女川プルマンズ

第8回 村民ふれあい 綱引き大会

大会結果

*敬称略